
Rolf  Kläser  trat  bei
Ehrenfelder  Rheinflotte  nach
20 Jahren nicht mehr zu Wahl
an
Am  vergangenen  Freitag  (21.  April  2023)  stand  die
Jahreshauptversammlung der Großen Ehrenfelder KG Rheinflotte
von 1951 e.V. im Café – Restaurant „Vis a Vis“ an.

Nach einem leckeren Essen stand unter anderem die Aufarbeitung
der vergangenen schwierigen Zeit durch Corona an, im Rückblick
konnte festgestellt werden, daß die Gesellschaft die Klippen
recht gut umschifft hat.

Im Anschluß stand turnusmäßig die Wahl des geschäftsführenden
Vorstandes an.

Rolf Kläser stand nach über 20jähriger Vorstandsarbeit nicht
mehr zur Wahl, auch Dyrk Vieten stellte sich aus beruflichen
Gründen nicht mehr zur Wahl.

„Wir danken beiden für ihre langjährige Mitarbeit und ihren
Einsatz im Verein“, so Geschäftsführer Tom Crumbach in der
Pressemeldung.

Die anderen Vorstandsmitglieder wurden in ihrem Amt bestätigt.

Der Vorstand setzt sich daher ab sofort wie folgt zusammen:
• Heinz Weiss – Präsident
• Andreas Rüffler – 1. Vorsitzender
• Donato Muser – 2. Vorsitzender
• Sabrina Reh – Schatzmeisterin
• Thomas „Tom“ Crumbach – Geschäftsführer
• Marvin Papst – Schriftführer

Quelle: Große Ehrenfelder KG Rheinflotte von 1951 e.V.
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